

BABYLON

Le dernier empire mondial, appelé symboliquement ‘Babylone’, sera une coalition de nombreux pays, sinon de tous. Le roi Nebucadnetsar avait la vision d'une grande statue représentant quatre empires, généralement interprétée comme étant Babylone, Médo-Perse, Grèce et Rome. Le quatrième royaume est celui qui est appelé symboliquement Babylone dans le livre de l'Apocalypse. C'était l'empire romain à l'époque de Jean et sera une extension de cet empire dans les derniers jours. Il est décrit comme étant aussi fort que le fer, car il va tout briser et tout écraser. Les pieds et les orteils faits en partie d'argile et en partie de fer représentent un royaume divisé. Il aura toujours la force du fer, mais le royaume sera à la fois fort et fragile, il ne restera pas uni. Pendant le temps du dernier empire, Dieu établira un royaume qui ne sera jamais détruit. C'est le royaume de Dieu que Jésus a proclamé, son propre royaume messianique. Il brisera et écrasera tout pouvoir humain corrompu et son royaume sera pour toujours (Dn 2:40-45).

Dans la vision de Daniel, le quatrième empire (Rome) était représenté par les jambes de fer (Dn 2:40), mais il parla ensuite en détail des pieds et des orteils (Dn 2: 41-43), qui représentent le même empire; plus tard et sous une forme différente. Les peuples seront mélangés par l'immigration et les mariages interraciaux, comme cela se produit dans le monde entier aujourd'hui, et ils ne seront pas vraiment unis.

Daniel avait une autre vision de quatre bêtes représentant les quatre mêmes empires du rêve de Nebucadnetsar. Il a décrit la quatrième bête comme un animal effrayant, terrifiant et terriblement puissant, qui dévorerait toute la terre. Il avait de grandes dents de fer, il dévorait et écrasait des victimes, puis piétinait ce qui restait. Différent de tous les animaux précédents, il avait dix cornes. C'est la bête décrite dans Ap 13:1-5. Sataniquement habilité, il sera finalement gouverné par l'Antéchrist. Le monde entier le suivra et l'adorera. Les saints refuseront, ce qui entraînera le martyre de millions de personnes, mais ce sont finalement eux qui hériteront de la terre (Dn 7:7, 17-18, 23).

Les royaumes renégats établis par l'homme s'opposent à Dieu et à ses plans, mais Dieu a permis leur établissement et finira par établir son

propre royaume, remplaçant ainsi leur règne. La forme finale de cet empire 'romain' aura une base européenne, comme Rome, et inclura les nations arabes de l'Afrique du Nord et du Moyen-Orient. À terme, cela impliquera le monde entier, une forme de mondialisation politique ou un appareil d'Etat transnational. La bête a dix cornes, représentant peut-être les dirigeants des pays les plus puissants, comparables aux pays du G20 aujourd'hui. L'Antéchrist en déracinera trois quand il arrivera au pouvoir.

Il y a beaucoup d'intégration économique, sociale et politique dans le monde d'aujourd'hui; la possibilité d'un empire mondial unique est grande, voire inévitable. Elle s'appuiera sur une technologie en constante évolution, des transports et des communications plus rapides et le multiculturalisme - plus de la moitié de la croissance démographique des pays occidentaux est actuellement due à la migration. L'Union européenne compte actuellement 28 Etats et des négociations sont en cours avec une douzaine d'autres.

Babylone est un nom symbolique, représentant la domination mondiale. Il inclura toutes les mégapoles du monde qui sont interconnectées et unies par les banques, les marchés boursiers, le transport maritime, les compagnies aériennes, les pactes commerciaux, les alliances politiques et l'Internet. Le système mondial est caractérisé par l'orgueil, la cupidité, la corruption, l'immoralité et l'impiété. En un seul jour, à la fin du monde, les villes s'effondreront et Babylone tombera. C'est la chute de Babylone, décrite dans Ap 17-18.